



Descentralizados aumentaron deuda a 4 mil mdp, advierte Fitch

Fitch Ratings indicó que dentro de las presiones que llevaron al Estado de Chihuahua a caer en calificación crediticia está la deuda de 4 mil millones por organismos descentralizados.

Este viernes 1 de septiembre Fitch Ratings bajó la calificación crediticia del Estado de Chihuahua de 'A-(mex)' a 'BBB+(mex)' por falta de liquidez y exceso en el gasto.

Entre los motivos destaca que “durante el transcurso del año se exhiben presiones de gasto por cubrir adeudos de ejercicios anteriores de entidades descentralizadas”.

Señala Fitch Ratings que son adeudos elevados con proveedores y diversos acreedores que suman 4 mil millones de pesos.

Los ejercicios de anteriores administraciones llevaron al Estado a sufrir el alza de deuda por 4 mil millones de pesos y para hacer frente a esto utiliza la administración un esquema de factoraje bancario con Interacciones, uso de ingresos estatales y un crédito de corto plazo con Multiva.

Fitch especifica que no esperaba ese incremento de pasivos a tal proporción, parte de los motivos para disminuir la calificación de A- a BBB+, en las medidas específicas para México.